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DALILA MIRHIB CRUVINEL, escritora, poe-
tisa, membro da Academia Paraisense de Cultura,
presidente da Academia Feminina Sul-Mineira de
Letras, celebra 91 anos neste domingo, dia 24.

Por Ralph Diniz

A Escola Estadual Paraisen-
se, de São Sebastião do Paraí-
so, realizou no 16 de setembro
o seu tradicional Festival de
Talentos. O evento tem como
objetivos incentivar a criativi-
dade artística, fomentar e cul-
tivar a cultura, valorizar novos
talentos e difundir as artes
como a maior das expressões
culturais.

Organizado pelos professo-
res Caio Márcio Rodrigues
David (Kayho), Raquel Benassi
e Wellington Carmo, o Festival
de Talentos deste ano contou
com diversas modalidades,
como competição de embaixa-

Festival de Talentos movimenta a E.E. Paraisense
Alunos mostram suas habilidades artísticas e esportivas em evento que também revela a identidade de um professor mascarado

dinhas, arremesso de três pon-
tos (basquete), dança, canto, ins-
trumento musical, cubo mágico,
desenhos e produção de redação
e poema. O evento foi aberto
para toda a comunidade escolar
e teve a participação de profes-
sores e gestão da escola na or-
ganização.

Uma das atrações mais es-
peradas foi a revelação do “The
Masked Teacher”, uma brinca-
deira inspirada em um progra-
ma de televisão em que um pro-
fessor misterioso da escola se
fantasia e diariamente revela
pistas sobre a sua identidade
nas redes sociais da escola por
meio de enigmas. O professor
mascarado foi desmascarado

Uma das atrações mais esperadas desta edição foi a revelação do
“The Masked Teacher”, brincadeira que envolveu docentes e estudantes

Especiais cumprimentos ao amigo MARCO
AURÉLIO DOS REIS SILLOS, aniversari-
ante no dia 25. Desejamos-lhe felicidades.

PATRÍCIA ALVES BARBOSA FERRE-
IRA recebe cumprimentos neste domingo, dia
24. Que a idade nova seja de paz e luz!

A senhora Maria das MERCÊS COELHO
SOUZA celebra  90 anos, domingo, dia 24.

TEREZA DUARTE BORGES, minha
querida Tia, faz aniversário nesta segunda,
dia 25. Que este novo ciclo de vida seja
repleto de saúde, com sua alegria contagiante,
e seus exemplos dignificantes.

ANIVERSARIANTES
Sábado dia 23, Thiago Azelune.

Domingo dia 24, Claudio Santana da
Mata (Maguila), Professor Ludovico
Ferreira Júlio, Olavo de Oliveira Jr.,
Wellington Antonio Oliveira, Edson
Borges (Tatú), Oberlaender Marinzeck
(Belando), Cecília Amaral, Flávio Sou-
za, Olavo de Oliveira Jr. Em Ribeirão
Preto o advogado Marcio da Silveira,
ex-vereador e ex- vice-prefeito de Pa-
raíso.

Dia 25 Edna Dutra Gonçalves (Itallian
Buffet), Fabíola Vilela Diogo, Diego
Evangelista, Gonçalo Martins, a mé-
dica veterinária Carla Melles, Olavo de
Oliveira.

Dia 26 Vinicius Henrique Corsi, Vitó-
ria de Fátima Rodrigues, Rosa dos Reis
Lemes, Josnei César (Kid Colorado),
Guilherme Souza. Em Brasília,
Giuliani Froes Melles, em
Muzambinho jornalista Vagner Alves.

Dia 27 Tarcia Milograna Zanetti, Sel-
ma Braga, fisioterapeuta  Juliana Bar-
bosa, Ana Paula Pessoni, Selma Braga
e Maria Luiza de Lima Cruz. Em
Itanhaém, o paraisense Eduardo
Gobbo.

Dia 28 Thais Helena Tubaldini, Dr. An-
tônio Westin, Ana Amélia Teófilo
Mosquetti, Gina Souza, Danila Duarte
Grilo. Em Itaú de Minas José Anselmo
Marinzeck.

Dia 29 Juscelino Gonçalves.

no dia do Festival de Talentos,
para surpresa e diversão de to-
dos.

O Festival de Talentos é uma
iniciativa que visa descontrair o
ambiente escolar, provocar o
despertar de talentos e apre-
sentá-los à comunidade escolar.
Segundo o professor Caio Már-
cio Rodrigues David (Kayho),
um dos organizadores do even-
to, “a arte no ambiente escolar
tem o poder de transformação.
Através desta linguagem, o alu-
no se expressa, socializa e tem
ganhos significativos para sua
formação escolar e humana.
Eventos como este são signifi-
cativos e deixam memórias para
toda a vida”.

Reprodução

A ACISSP Mulher, Câmara
Setorial da associação para o
empreendedorismo feminino,
comemorou dois anos de insta-
lação com a realização de pa-
lestra e o lançamento de suas
redes sociais. Além disso foi
apresentado um balanço de to-
das as atividades realizadas pela
Câmara Setorial ao longo desse
tempo.

Para comemorar a data
houve uma live realizada no
dia 13, sobre o setembro ama-
relo e a promoção da vida com
a psicoterapeuta Rosa Neves,
onde o tema foi debatido e
apresentadas formas de iden-
tificar nossas emoções e tratar
aquelas que estejam desajusta-
das com o uso de várias técni-
cas, inclusive utilizando-se de
auto hipnose. O vídeo está dis-

ACISSP Mulher comemora dois anos de instalação
Uma palestra sobre o controle da ansiedade através da alimentação, realizada quinta-feira (21),

marcou a data que contou também com uma live no dia 13. Houve ainda o lançamento de suas redes sociais.

ponível nas redes sociais da
ACISSP.

Na quinta-feira (21), foi a
comemoração oficial dos dois
anos da ACISSP Mulher. Exa-
tamente no dia 21 de setembro
de 2021 a Câmara foi instalada.
Desde então ela vem trabalhan-
do para promover o seu fortale-
cimento, promovendo debates,
formações, cursos e palestras
para instrumentalizar as empre-
endedoras da cidade.

Na noite de comemoração
foi apresentada a palestra
"Como cuidar da ansiedade
com o poder dos alimentos"
pela nutricionista Solange
Mendonça. Em sua explanação
ela apresentou as propriedades
dos principais segmentos ali-
mentícios, a necessidade de
cada vitamina e elemento

proteico e o papel que desem-
penham em nosso organismo,
inclusive no nosso estado emo-
cional.

"Uma pessoa ansiosa, por
exemplo, deve evitar consumo
excessivo de cafeína que causa
a aceleração do ritmo cardíaco.
Por isso precisamos nos conhe-
cer e saber como os alimentos

podem nos ajudar a controlar
nossa saúde física e contribuir
para o equilíbrio emocional",
destacou Solange.

A nutricionista ao final de
sua palestra ensinou e conduziu
uma meditação com o uso de
chocolate com a participação de
todas mulheres presentes.

Para a presidente da

ACISSP Mulher, Erica Dias
Garcia, a palestra foi enriqu-
ecedora e foi uma bela forma
de comemoração dos dois anos
da câmara. "Foi uma noite mui-
to alegre e festiva, digna dos
dois anos da ACISSP Mulher.
Pudemos aprender sobre os
efeitos positivos que os alimen-
tos podem ter em nosso equilí-
brio emocional.

E na oportunidade tam-
bém fizemos o lançamento
de nossas redes sociais para
que possamos estar mais per-
to das empreendedoras da ci-
dade e também termos opor-
tunidade de passar conteúdos
de interesse desse grupo",
destacou.

O perfil no Instagram da
ACISSP Mulher é o @acisspm
ulher.

NÚMEROS
Ao longo dos seus dois anos

de funcionamento, a ACISSP
Mulher realizou várias atividades:

• 24 atividades, sendo 22 na
atual gestão;

• Conta com 41 participan-
tes cadastradas;

• 17 reuniões, sendo 7
protagonizadas pelas integran-
tes da ACISSP Mulher;

• 2 eventos;
• 1 missão empresarial;
• 1 Praça Viva, com destaque

para as integrantes da câmara;
• 2 lives;
• 1 rodada de negócios;
• 3 projetos;
• 9 cursos, eventos, projetos

e palestras on-line e presenciais;
•Lançamento das redes soci-

ais.
(Assessoria de Imprensa ACISSP/CDL)
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Aniversário Maisa Damaceno
Maisa Damaceno que cursa o quarto período de Odontologia

pela Unaerp comemorou 22 anos no dia 13 setembro em Ribeirão
Preto no restaurante Barnabé, com amigas da faculdade e seus
pais, Adriano Damaceno e Maria José. Em Paraíso em sua chácara
no Condomínio  Campo Alegre, Maísa também reuniu amigos na
sexta, 15 ao som do Dj Petri Alcântara com delicioso jantar.
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Em evento no Italian, FMC apresenta
solução inovadora para café e cereais

Evento de lançamento de uma solução inova-
dora pela empresa FMC, voltado para o controle
em lavouras de café e cereais, foi realizado no
Italian Buffet (19/9). Coordenado pelo represen-
tante técnico comercial, Danilo Romanini
Tubaldini, constou de palestras para apresenta-

ção do produto. Abertura pelo engenheiro agrô-
nomo e gerente de marketing café da FMC, Luiz
Grandeza. Na sequência, o engenheiro agrôno-
mo e pesquisador, Bruno Lobo, e a engenheira
agrônoma, Laura Abrami. Ao término, houve con-
fraternização durante jantar, com música ao vivo.
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O fã da F1 já está com
as atenções voltadas
para a corrida desta ma-
drugada no Japão, mas
certamente ainda está
vivo na memória o GP de
Singapura do domingo
passado, o melhor do
ano até aqui, com uma
chegada apertada entre
quatro carros e dentre
eles nenhum Red Bull. A
vitória de Carlos Sainz
pôs fim a um domínio tan-
to histórico como (para
alguns) irritante,  de 15
vitórias consecutivas da
equipe austríaca desde o
encerramento da tempo-
rada passada, e dez vi-
tórias seguidas de Max
Verstappen. A derrota em Singa-pura foi
apenas a segunda da Red Bull nas últi-
mas 26 corridas - a outra foi em
Interlagos no ano passado.

A Red Bull enfrentou uma série de
problemas de equilíbrio do carro no pe-
culiar circuito urbano de Marina Bay e
isso abriu a brecha que todos queriam
para uma prova movimentada do come-
ço ao fim com quatro pilotos com
chances reais de vitória. Mas quem co-
mandou a prova foi o espanhol Carlos
Sainz, da Ferrari, que usou de muita fri-
eza e inteligência para executar uma
estratégia ousada nas voltas finais em
diminuir o ritmo para permitir a aproxi-
mação de Lando Norris (McLaren) o su-
ficiente para dar-lhe o DRS (asa trasei-
ra móvel), sem deixar a porta aberta para
uma possível ultrapassagem de Norris
e assim usar o piloto da McLaren como
uma espécie de escudo para impedir um
ataque que fatalmente seria certeiro de
George Russell, da Mercedes. "Se os
dois Mercedes tivessem ultrapassado
Lando, acho que eles me ultrapassari-
am com facilidade", disse Sainz que nas
voltas finais começou a sofrer com os
pneus desgastados.

A vitória de Sainz foi daquelas que
entra para os arquivos da F1 como uma
das mais inteligentes dos últimos anos
e o GP de Singapura foi uma corrida in-
teressante do ponto de vista estratégico
em que a Mercedes foi corajosa ao pa-
rar seus dois pilotos há 17 voltas da
bandeirada para colocar pneus novos e
partirem para o ataque contra Sainz.
Eles só não contavam com a tática inte-
ligente do espanhol. Pena que na última
volta George Russell encontrou o muro
depois de fazer uma corrida agressiva
do começo ao fim. Lewis Hamilton her-
dou o pódio e assumiu a terceira posi-
ção no campeonato, desbancando
Fernando Alonso que não pontuou pela
primeira vez no ano.

E assim, dada as devidas proporções,

Carlos Sainz conduziu
vitória cirúrgica

tal como em 1988, coube novamente à
Ferrari interromper uma série incrível de
vitórias da Red Bull, como havia feito
com a McLaren em Monza 35 anos atrás.

O estranho desempenho da Red Bull
que ficou muito para trás durante todo o
final de semana do GP de Singapura foi
um dos tópicos de discussão durante
esta semana e que coloca a equipe em
observação em Suzuka, mas a expec-
tativa é de que tudo volte ao normal com
a equipe austríaca numa pista totalmente
distinta das ruas da cidade-estado. "É
como pilotar no gelo" disse Verstappen
em determinado momento da prova e
mesmo assim ele terminou num honro-
so 5º lugar diante de tampos problemas
e de ter largado de 12º. O trabalho de
Verstappen mostrou o quanto o braço
do piloto ainda faz diferença na F1, da
mesma forma que Sainz conseguiu 'no
braço" mostrar para a Ferrari que mere-
ce mais atenção da equipe que notavel-
mente pende para o lado do monegasco
Charles Leclerc.

Agora é a vez de Suzuka, pista raiz e
não por acaso uma das melhores da F1
com quase 6 km de extensão, curvas
velozes de raio longo com britas nas áre-
as de escape e muros próximos da pis-
ta. É bom não bater em Suzuka porque
quando bate, a pancada costuma ser
forte.

Suzuka traz boas lembranças para
os brasileiros como as conquistas dos
títulos de Nelson Piquet em 87 e os três
de Ayrton Senna (1988/90/91). Mas ao
longo dos anos, a pista de propriedade
da Honda decidiu nada menos que 12
campeonatos, o último deles no ano
passado que corou o bicampeonato de
Verstappen. O tri do holandês não vem
desta vez no Japão, mas a Red Bull
pode sacramen-tar o sexto título de
Construtores se somar um ponto a mais
que a Mercedes, algo que deve acon-
tecer nesta madrugada com a largada
às 2h, ao vivo na TV Band.

Ana de Fátima sorri antes
de bater em sua primeira por-
ta do dia. Ela tem algo impor-
tante para conversar com seus
vizinhos, além de informa-
ções on-line ou impressas
para deixar com eles, caso
desejem. Ana está divulgan-
do uma campanha, mas não
para benefício próprio ou de
outra pessoa.

Ela é uma das quase 9 mi-
lhões de Testemunhas de
Jeová em todo o mundo que
estão voluntariamente partici-
pando de uma campanha glo-
bal que tem por objetivo cha-
mar a atenção para uma solu-
ção universal que virá do me-
lhor governo: o Reino de
Deus.

Numa época em que a re-
forma política é uma preocu-
pação para muitas pessoas, as
Testemunhas de Jeová apre-
sentarão uma edição especial
da revista A Sentinela. Com o
tema "O que é o Reino de
Deus?", essa edição está dis-
ponível em mais de 780 idio-
mas, na versão impressa e on-
line. Voluntários locais de São
Sebastião do Paraíso, MG dis-
tribuirão esta revista durante
o mês de setembro.

"Estou com muita expec-
tativa para essa campanha,
porque ela aborda exatamen-
te aquilo que as pessoas estão
precisando, que é o Reino de
Deus", disse Ana. "Hoje, vi-
vemos em um mundo dividi-
do politicamente, e muitas
pessoas ficam confusas sobre
qual governo realmente pode-
rá ajudá-las. Nós mostramos
a elas que a solução para os
problemas virá por meio do
Reino de Deus."

Ao longo dos séculos, mi-
lhões de seguidores de Jesus
têm orado dizendo as pala-
vras "venha o teu Reino",

mas perguntam-se o que isso
significa. Esta edição especi-
al da revista A Sentinela fará
referência a passagens bíbli-
cas importantes. Escritos
para novos ou experientes
leitores da Bíblia, os artigos
apresentam explicações cla-
ras e simples para perguntas
como:

• Por que precisamos do
Reino de Deus?

• Quando o Reino de Deus
vai governar a Terra?

• O que o Reino de Deus
vai fazer no futuro?

"Não é segredo que mui-
tas pessoas acham que preci-
samos de um governo melhor,
mas poucos concordam em
como conseguir isso", disse
Gilberto Tavares, porta-voz
das Testemunhas de Jeová. "A
boa notícia é que Jesus será o
governante perfeito, que pode
e vai resolver todos os proble-
mas que enfrentamos. Nossa
campanha trará esta mensa-
gem de esperança tão neces-
sária".

Durante o auge da pan-
demia da covid-19, as Teste-
munhas de Jeová distribuíram
milhões de exemplares desta
revista de edição especial por
meio de cartas. Elas também
enviaram exemplares para
milhares de funcionários de

governos em todo o mundo.
Agora que voltaram a pregar
de casa em casa, esta será a
primeira campanha presencial
em que terão a oportunidade
de conversar sobre este im-
portante assunto com seus vi-
zinhos.

Uma cópia digital gratuita
desta edição especial de A
Sentinela, bem como informa-
ções sobre as atividades das
Testemunhas de Jeová, estão
disponíveis no jw.org. Este é
o site oficial das Testemunhas
de Jeová, que oferece conteú-
do prático baseado na Bíblia
para pessoas de todas as ida-
des e crenças, em mais de
1.080 idiomas.

PORTA-VOZ LOCAL DAS

TESTEMUNHAS DE JEOVÁ

Gilberto Tavares

Contato: gtavare1@gmail.com

Uma campanha mundial
que oferece soluções para

problemas globais
As Testemunhas de Jeová lançam uma

campanha para divulgar um governo perfeito
Reprodução
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Carlos Sainz a caminho da brilhante vitória em
Singapura na melhor corrida da temporada

A Secretaria Municipal de
Obras concluiu nessa quinta-
feira, 21, o calçamento da rua
Carlos Mumic, uma obra histó-
rica e que era aguardada pela
população daquelas proximida-
des há mais de 40 anos. Nessa
mesma data, o prefeito Marce-
lo Morais anunciou a pavimen-
tação da Vila Conserva, cujo a
previsão é de que seja entregue
ainda dentro do calendário de
festividades do aniversário de
Paraíso, que neste ano comple-
ta 202 anos.

Conforme destaca o prefei-

Prefeitura conclui rua Carlos Mumic e
anuncia pavimentação da Vila Conserva

FOTOS: Maria Eduarda Magalhães

to Marcelo Morais, o investi-
mento foi de aproximadamente
R$ 500 mil, tanto em relação à
tubulação, quanto ao calçamen-
to. O prefeito destaca que ali era
uma região que apresentava um
custo muito alto para a Admi-
nistração em decorrência das
diversas intervenções que eram
necessárias, mediante ao estra-
go que a chuva ocasionava.

“Realizamos estudo técnico
e observamos que a cada chu-
va, a nossa mobilização no lo-
cal era em torno de R$ 5 mil,
levando em consideração os

longos períodos chuvosos. Hou-
ve época que tivemos que vol-
tar mais de 20 vezes no trecho
conhecido por todos como ‘ja-
ponesa’. Isso gerava um impac-
to financeiro entre R$ 50 a R$
100 mil, e precisávamos estan-
car esse custo de vez, que vinha
onerando os cofres públicos”,
acrescenta.

Morais ressalta ainda que a
obra foi realizada toda com a
mão de obra dos servidores da
Prefeitura. “Precisamos agrade-
cer a toda a equipe e ficamos
muito sensibilizados com a ale-

gria dos moradores, que duran-
te a obra deram lanche para os
servidores e foram muito cari-
nhosos com a equipe que ali tra-
balhou. É mais uma obra que eu
e o meu vice-prefeito, Daniel
Tales, nos comprometemos a
fazer e finalmente estamos en-
tregando”, destaca.

O prefeito lembra que ainda
há algumas pequenas interven-
ções a serem feitas, entre elas a
remoção de alguns postes que fi-
caram no meio da via após o pro-
cesso de alargamento da rua, mas
que já está em vias de serem re-

solvidas, aguardando apenas a
CEMIG fazer a remoção e subs-
tituição destes. “O maior pro-
blema, que eram as galerias, foi
realmente resolvido”, aponta.

VILA CONSERVA
Em relação à Vila Conserva,

o prefeito destaca que ali tam-
bém é outro local que estava
esquecido há décadas, esperan-
do pelas melhorias que não che-
garam até aquele local. “Já as-
sinamos a ordem de serviço para
o início da obra e acreditamos
que a empresa vai se mobilizar
rapidamente, uma vez que é o

objetivo do Município concluir
a Vila Conserva no mês de ani-
versário da cidade.

Conforme destaca o prefei-
to, a previsão de custo da obra é
de R$ 304.679,09. Por fim, o
prefeito ressalta que este é mais
um compromisso que será rea-
lizado, assim como foi a Carlos
Mumic, Mario Giacchero e
adjacências e será a Virgílio
Zanin, Sargento Lima e outras
vias que não têm infraestrutura
e nunca tiveram o olhar de uma
Administração para elas.

(Secom Pref. SSP)


